

# *L'agence française de développement et Cuba signent une convention de crédit*

---



La Havane, 2 nov. (RHC).- L'ADF, l'agence française de développement et Cuba ont passé ce jeudi une convention de crédit pour le financement du projet cubain pour la réparation des dégâts provoqués par l'ouragan Irma dans le secteur des eaux et de l'assainissement.

Parafé dans le cadre de la journée de la France à la 36e Foire internationale de La Havane, la convention a une valeur de 25 millions d'euros.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/175561-lagence-francaise-de-developpement-et-cuba-signent-une-convention-de-credit>



**Radio Habana Cuba**